



## 1年生とクリスマス会を楽しみました



1年生が進行をしてくれてクリスマス会がはじまりました。



★プレゼント交換★ 1年生にプレゼントをもらったり、自分たちも準備していったプレゼントを渡していました。



★いす取りゲーム★ 「知っている！」「やりたい」と喜んでゲーム遊びが始まりました。



★フルーツバスケット（サンタバージョン）★ さくらさんが作ったフルーツバスケットを持っていき、1年生に自分たちでルール等お話ししていました。



★うた★ 干支の歌を発表したいということになり、張り切って歌っていました。



★感想★ クリスマス会の感想を伝えあっていました。さくらさんみんな「はーい！」と意欲的に手をあげて感想を堂々とお話ししていました。



★みんなでメリークリスマス★ 今日は1年生もさくらさんも全員揃ってクリスマス会をすることができました。「また来るね」「ありがとう」「楽しかったよ」と思いを伝えて帰ってきました。

今年度は1年生との交流をたくさんしてきました。1年生から手紙が来た時から楽しみにしていたさくらさん。「何プレゼントしようかな～」とペアの友達を思いながら作ったり「何やるのかな～」と楽しみに学校に行きました。1年生との関わりだけでなく、学校の中を見たりいろいろな先生に声をかけてもらい、楽しい時間を過ごしていました。4月から少しでも不安なく学校に行けるように今後も交流の機会を大切にしていきたいです。